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https://www.100test.com/kao_ti2020/282/2021_2022__E4_BC_97_

E6_95_99_E6_8E_88_E8_c123_282064.htm 广州不少大学生如今

已勇敢地走出校门，迈进婚姻介绍所，演绎他们与征婚的“

亲密接触”。 据广州喜福婚姻介绍服务中心介绍，仅该介绍

所现在每月就有十多个女生来登记。 广州大学中文系的女生

小琪在婚介所的择偶条件上，注明要找一个体贴爱护女生的

白领为伴。她表示，虽然在大学里不乏追求者，但是自己一

直没有找到合适的对象，她想通过婚介所能结识更多的人。

“大学的恋爱应该是最浪漫、最纯真的，所以我希望也能拥

有这样一份梦中的爱情！”小琪说这番话时充满了憧憬。 抱

有功利心理的当然也大有人在，他们征婚的目的很简单：希

望认识些对他们生活有帮助的异性。来自外地的维维就认为

，如果能在广州找到一个成功男士，那么她毕业后留在广州

的可能性就将大增。 据调查，在校大学生征婚在所有征婚人

数中所占比例不太大，但其成功率却不小。基本上每一位本

科以上的大学生都能找到适合的对象，而女大学生尤其是本

科以上的成功率最高。 针对这一现象，大多数高校生表示可

以理解。部分教授则认为，在校大学生征婚，尤其是带着功

利性的征婚行为，是大学生在遇到人生困难或面对选择时的

一种不正当行为，不宜提倡。 100Test 下载频道开通，各类考

试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


